



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Dezember 2018

Allerlei Matheknochelei

In den letzten Wochen konnten die Auenwaldler so einige mathematische Ereignisse an unserer Schule erleben. Unmittelbar vor den Herbstferien verwandelten sich die Treppenstufen unserer Schule in Einmaleins-Treppen, die zum Hüpfen, Abschreiten und Rechnen einladen. Gekonnt das Einmaleins vor sich hinmurmeln flitzen mittlerweile alle Kinder die Treppen hinauf und hinunter und lernen die Zahlenfolgen ganz nebenbei. Die Idee der Einmaleins-Treppen wurde von unseren beiden Lehrkräften im Vorbereitungsdienst, die beide das Fach Mathematik unterrichten, gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern umgesetzt.

Ende November luden ebenjene Kolleginnen erneut zu einem mathematischen Erlebnis ein: Gemeinsam mit anderen Kindern und knobelbegeisterten Eltern durfte an einem Nachmittag die Welt der Matheknochelspiele erobert werden. Viele Kinder und einige Eltern kamen der Einladung nach und verbrachten einen tollen Nachmittag in der Schule. Es wurde geknobelt, gelacht, gerechnet und viel geschnackt, um gemeinsam Lösungswege zu finden. Alle teilnehmenden Kinder erhielten als Erinnerung

an diesen Knobelnachmittag am nächsten Tag noch eine Urkunde.

Das Finden von Lösungswegen und möglichst korrekten Antworten auf knifflige Fragen stand auch für unsere Teams bei der Matheolympiade an der Europa-Universität in Flensburg auf dem Plan. Mit viel Spannung und Aufregung wurde der Tag vorbereitet. Gemeinsam mit zwei Kolleginnen fuhren zwei Teams aus der vierten und ein Team aus der dritten Klasse nach Flensburg. Zwei Stunden lang rechneten, tüftelten, knobelten und beratschlagten die Teams ganz ohne Erwachsene, um die richtigen Lösungen zu finden. So wie auch in der Schule ist der Lösungsweg von großer Bedeutung und so konnte sich das Team der dritten Klasse über einen tollen dritten Platz freuen. Auch unsere beiden Teams der vierten Klasse waren sehr fleißig und konnten viele Punkte errechnen und die richtigen Lösungen erarbeiten. Herzlichen Glückwunsch!

Vielen Dank an unsere Mathematik-Kolleginnen, die diese besonderen mathematischen Erlebnisse für unsere kleinen Auenwaldler möglich gemacht haben. Für die Auenwaldler MS

